

ABSTRAK

Fitri Nengsih Amri, 10070187, Pola Interaksi Pengguna Dengan Tidak Pengguna *Smartphone* Di SMA Negeri 4 Padang, Skripsi, Program Studi Pendidikan Sosiologi STKIP PGRI Sumatera Barat, Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh alat komunikasi sekarang bukan hanya sebagai alat komunikasi semata, melainkan juga mendorong terbentuknya interaksi yang sama sekali berbeda dengan interaksi tatap muka. Salah satu bentuk perkembangan teknologi telepon seluler saat ini menjamurnya *smartphone* yang semakin berkembang dan menimbulkan berbagai macam perubahan sikap dan perilaku. Siswa memilih untuk berkomunikasi dengan teman-teman yang berada di dalam satu komunitas pengguna dari pada berkomunikasi dengan teman yang ada disebelahnya. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan pola interaksi sesama pengguna *smartphone* dan mendeskripsikan pola interaksi pengguna dengan tidak pengguna *smartphone*.

Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah interaksionalisme simbolik menurut Herbert Blumer. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan tipe deskriptif. Teknik pemilihan informan dalam penelitian ini dilakukan dengan *accidental sampling* dengan jumlah informan 25 orang. Metode pengumpulan data yang dipakai dalam penelitian ini adalah observasi non partisipatif dan wawancara mendalam. Sumber data dalam penelitian ini ada dua yaitu data primer dan data sekunder. Data Primer dalam penelitian ini adalah observasi dan wawancara. Data sekunder dapat dokumentasi foto, dokumentasi surat-surat penelitian, dan profil sekolah. Lokasi penelitian di SMA Negeri 4 Padang. Sedangkan teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis Miles dan Huberman yang terdiri dari tiga tahapan yaitu 1) reduksi data, 2) penyajian data, 3) kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa pola interaksi sesama pengguna *smartphone* bekerja sama sesama pengguna *smartphone* ketika ada tugas yang diberikan guru, saat jam istirahat dan di saat pergi belajar kelompok tempat temannya sedangkan kerja sama pengguna dengan tidak pengguna *smartphone* ketika yang tidak pengguna *smartphone* ada tugas yang di berikan guru dan tidak pengguna pun mudah untuk mencari tugas karena ada yang pengguna *smartphone*, persaingan sesama pengguna *smartphone* ketika ada temannya meminta tolong bekerja sama buat tugas dengan menggunakan *smartphone* tetapi alasan paketnya tinggal sedikit Sedangkan persaingan pengguna dengan tidak pengguna *smartphone* ketika yang tidak pengguna *smartphone* tidak mendapatkan informasi sementara yang pengguna *smartphone* sering mendapatkan informasi melalui aplikasi yang ada pada *smartphone*.